
1 

 

市への意見・要望（令和５年１月分） 

（令和５年１月１日～3１日受付分） 
 

受付日 件名 意見・要望の内容 市の回答・対応 担当課 

1/16 お願い 是非ドッグランを作って頂きたいと思っています。 

藤井寺市は、犬を飼っている人が多く、あればいいのにと飼い主の皆さんとお話

ししています。 

堺市や東大阪市、四條畷市まで車を走らせることが多く近隣であれば嬉しいで

す。有料でも構いません。 

大型、中型犬と小型犬を分けた分別のある施設を期待しています。 

何卒ご検討お願い致します。 

ドッグランを整備するためには、犬用の施設の他に、一定規模の広さと、周辺住

宅から一定の距離が離れている等の条件が整った用地が必要と考えています。本市

が所管する公園では、これらの条件を満たすところはありません。 

 新たに用地を確保し、施設整備をするとなると、財政上の問題のみならず、本市

は市域面積が狭い上に大部分が宅地化されており、上記の条件を満たす一定規模の

用地を確保することは難しく、現状ではドッグランを整備することは困難と考えて

います。 

農とみどり保全課 

1/24 学校配布パソコ

ンについて 

最近、学校のパソコンでのGooglechromeが禁止の方向性で進んでいるときき、

どのような理由で禁止の方向性で進んでいるのか？を聞きたいと思っています。 

また、リースパソコンの期限が 5 年間で切れることから、来年には予算会議を

すると思いますが、そのときは生徒から今のパソコンを使用するのか？それとも

chromebook、またはほかの PC にするのかを話合わせたほうがよろしいと存じ

ます。 

正直、今のパソコンでは学びを促進しているのではなく、教師、生徒の重荷にな

っていると存じます。 

また、microsoft を使うことは否定はしませんが、Googlechrome も使えるよ

うにするなどして、パソコンに融通を聞かせる使い方をする必要があると存じま

す。 

 みなさんが学校で使っているタブレット PC は、将来にわたって汎用性の高いパ

ソコン操作スキルを身につけてもらうために、学習やビジネスでも利用する場面が

多い Microsoft Office 365(Word, PowerPoint, Excel, Teams, OneNote, 

OneDriveなど）に絞って活用する設定にしております。そのため当初からGoogle 

Workplace の活用は想定しておらず、Google アカウントとの連携はしておりま

せん。 

 またご指摘のとおり、現在のタブレット PC の更新について検討をはじめる時期

になってきています。Windows, Chromebook, iPad など各 OS やそれに付随す

るアプリについて長所と短所を比較し、検討を積み重ねて決定していく予定です。

学校で使用するパソコンについて、日ごろ使っていて思ったことや感じたこと、こ

んな機能があれば学びが一層深まるなどといった、学習者としての視点からお気づ

きのことがあれば、またお聞かせください。 

学校教育課 

1/25 J アラートにつ

いて 

2023.1.25.14:00 ごろ、J アラートのテストがあったようですが、風向きによ

っては非常に聞こえにくいです。何年か前も(大雨洪水警報のとき？)放送がありま

したが、何を言ってるかまるでわからなかったので、災害に備え、速やかに改善し

てほしいです。 

お問い合わせいただきました件について、ご指摘いただいたとおり、防災行政無

線の内容が風や雨により聞き取れないことがあることから、本市では、放送が聞き

取りにくい場合でも放送内容を確認できるよう、放送後２４時間以内であれば「０

８００－２００－９３９１」（フリーダイヤル）へ電話することで最新の放送内容

を確認できるサービスを導入しております。 

また、災害時には、防災行政無線以外にも、市ホームページや Facebook・LINE、

広報車・消防団車両による巡回での周知、テレビ・ラジオ等での報道など、様々な

手段を用いて情報提供を行うこととしています。 

ご指摘いただきました防災行政無線の内容が風や雨で聞き取りにくくなること

は承知しておりますが、上述のとおり、防災行政無線の内容が聞き取れない場合で

も、複数の手段によって情報の周知に努めてまいりますので、ご理解賜りますよう

お願いいたします。 

危機管理室 

 


